

Argentina: Destacan acompañamiento a víctimas de violencia



Ayelén Mazzina

Buenos Aires, 7 jul (RHC) La ministra argentina de Mujeres, Géneros y Diversidad, Ayelén Mazzina, resaltó este viernes que desde 2019 esa cartera del Estado acompañó y asesoró a más de un millón de personas en situación de violencia.

Durante la clausura de un consejo federal sobre el enfrentamiento a esa problemática, el respeto a la diversidad y la construcción de una sociedad del cuidado, la titular resaltó la necesidad de fortalecer las políticas públicas que garanticen el respeto a los derechos de todos los ciudadanos.

Además, criticó a sectores de la alianza opositora Juntos por el Cambio que piden el cierre del Ministerio.

Defenderemos este espacio. No negociaremos la vida ni la dignidad de las personas, aseveró.

La cita fue inaugurada la víspera y reúne a representantes de varias regiones que trabajan para diagnosticar las necesidades específicas de cada jurisdicción.

Celebrado desde 2020, el Consejo también elabora estrategias para erradicar la violencia económica, avanzar en una reorganización más justa de los cuidados y en acciones de reparación y reconocimiento a transexuales y travestis, entre otros.

Vivimos momentos complejos y hay quienes siguen alentando y alimentando discursos antidemocráticos. El foco está puesto especialmente en las áreas de género y todo lo que signifique un avance, alertó Mazzina en la primera jornada del evento.

Demos batalla porque tenemos el compromiso, la convicción y las fuerzas para seguir luchando por la construcción de una sociedad con más igualdad, por los derechos que logramos y por los que faltan, añadió. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327750-argentina-destacan-acompanamiento-a-victimas-de-violencia>



Radio Habana Cuba